

Hinweis zu Dan-Prüfungen des Stiloffenen Karate im Sächsischen Karatebund e.V.

In der offenen Stilrichtung des SKB gibt es zahlreiche A-Prüfer. Wenn ein Prüfungstermin angesetzt wird, sprechen sich A-Prüfer, die gemeinsam einen Prüfungstermin festlegen, entsprechend ab. Sie finden sich also zu einer „Prüfungskommission“ zusammen. Danach ist diese Prüfung genauso Geschichte wie die entsprechende Zusammensetzung eben dieser Prüfungskommission.

Sinn dieser zahlreichen Prüfer ist, den Dan-Interessenten die Möglichkeit zu bieten, Prüfer ihres Vertrauens zu finden und natürlich auch jedem die Möglichkeit zu bieten, seine Dan-Prüfung in Zeit und Ort mit den eigenen Gegebenheiten in Einklang zu bringen.

Selbstverständlich können und werden sich Prüfer auch dahingehend verständigen, Prüfungen in Zukunft wieder in der gleichen Zusammensetzung durchzuführen. Dessen ungeachtet entsteht aber nicht die „EINE“ Prüfungskommission oder die „ZWEI“ Prüfungskommissionen. Im Sächsischen Karatebund sind keine zentralen Dan-Prüfungen vorgesehen.

Ich möchte im Zusammenhang mit meinen Ausführungen einer sehr irreführenden Ansicht widersprechen, dass es im Stiloffenen Karate in der Vergangenheit oder zum gegenwärtigen Zeitpunkt „DIE“ feststehende Prüfungskommission oder „DIE“ feststehenden zwei Prüfungskommissionen gibt. Solltet ihr mit solchen missverständlichen Aussagen konfrontiert werden, fragt bitte bei den Prüfern nach, für deren Prüfungskommission ihr euch entscheiden möchtet oder schon entschieden habt.

Mit freundlichen Grüßen

Gerd Hahnemann
Prüferreferent des SOK im SKB